



令和7年度

## 牛込二中だより

【第11号】

発行日 令和8年1月15日

発行 新宿区立牛込第二中学校  
校長 小泉 雅一Web <https://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2>

【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人



新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

さて、令和8年1月8日(木)、今年最初の登校日。朝、登校してくる生徒と交わす挨拶が心地よく感じました。始業式では、生徒の元気な姿、清々しい表情を見ることが出来ました。残念ながら、体調を崩し、出席できなかつた生徒もいますが、2年生に転入生1名を迎え 151名全員で新年を迎えたことに喜びと感謝の気持ちでいっぱいです。

保護者、地域の皆様におかれましては、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

3学期は、中学校生活の中で最も短い期間であり、新年度に向けて準備をする時期でもあります。この限られた期間を、どのように過ごすか、過ごすべきか考えてみてください。そのためには、新年度を迎えた4月の自分を思い浮かべてみましょう。

1年生のみなさんはこれまで、活躍する先輩の背中を追いかけ、中学校生活に慣れることが大きな目標でした。もう立派な中学生へと成長をしていますが、これからは新たに迎える後輩たちに、みなさんが頑張っている姿を見せる番です。

2年生のみなさんは、いよいよ最上級生となります。既に、委員会活動や部活動では、中心となって活躍をしている人もいますが、これからは学校生活の中心となり、引っ張っていく番です。これまででは、頼れる先輩の存在がありましたが、自分たちで解決に導いていかなければなりません。

3年生のみなさんは、自分自身で選んだ道を進み、新天地で活躍していることでしょう。そのためには、まず目の前の受験に立ち向かわなければなりません。さぞ不安なことでしょう。でも決して独りではありません。受験を経験した先生方もいます。共に乗り越えましょう。

さあ!!一人ひとりが考えて、残りわずかとなった今年度も、みんなで有意義な学校生活にしましょう!!

## 第55回 新宿区立中学校生徒会役員交流会に参加

令和7年9月5日(金)の生徒会役員選挙を経て、後期の生徒会役員となった5人（会長・2年〇〇〇〇さん、副会長・2年〇〇〇〇さん、副会長・1年〇〇〇〇さん、役員・2年〇〇〇〇さん、役員・1年〇〇〇〇さん）が、令和7年12月25日(木)に実施された第55回 新宿区立中学校生徒会役員交流会に出席しました。

この会は、毎年、終業式を終えた午後に実施されており、区立中学校11校の生徒会役員が一堂に会し、自校の活動の更なる活性化を目指して交流を深めるものです。内容は、主に2部構成となっており、前半は各学校の活動方針や取組を紹介し合います。後半は、4つのグループに分かれ、テーマ「学校全体で主体性を高めるために出来ることを考えよう！」や「地域の未来のために主体的に出来ることを考えよう！」などに基づいて意見交換を行います。

会場となった新宿区立教育センターには、来賓として新宿区教育委員会の教育委員や事務局の職員の方々も参列され、生徒たちは、さぞかし緊張する場面もあったことと思います。ですが、生徒たちの発表はもちろんですが、後半の意見交換の場でも積極的に発言している姿に感心しました。

牛込第二中学校生徒会、後期の活動目標は、「様々な人と関わりをもち、新たな活動に挑戦することで活気ある学校にする。」です。今回の交流会で培ったノウハウを活かして、生徒会活動を盛り上げてくれることを期待しています。



生徒会の活動方針や取組を発表



グループ協議でも活発に発言を…

※撮影：〇〇〇〇先生

## 教育環境の整備



ビオトープの周囲には  
丸太の椅子を設置



校庭の隅に設けたビオトープ  
※撮影：〇〇〇〇先生



屋外トイレの  
改修工事と、  
ボールを蹴る  
方向を指示す  
る掲示物

現在、プールの脇に設置されているトイレの改修工事を行っています。歴史がある学校だけに、施設・設備の老朽化が目立ちます。引き続き、施設を大切に利用するとともに、誰もが気持ちよく学校生活を送ることが出来るように少しずつ改修を進めて行きたいと考えています。

また、校外へボールが出てしまい近隣住民の方にご迷惑をお掛けしています。現在は、ボールを蹴る方向を決めるなどの対応をしていますが、新宿区へ防球ネット拡張工事の要望を出しています。

本校の敷地内には、生物群集の生息空間であるビオトープが設けられています。周囲には、生徒が加工した丸太の椅子があり、休息の空間にもなっています。